



BOLETÍN INFORMATIVO

Pachuca de Soto Hgo., a 04 de julio de 2010

El día de hoy a las 07:12 horas fue instalado en sesión permanente el Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, para dar puntual seguimiento a la jornada electoral para renovar los Poderes Ejecutivo y Legislativo de la entidad.

A partir de las ocho horas dio inicio la instalación de las 3,362 mesas directivas de casilla, las cuales comenzaron a recibir los votos de los ciudadanos hidalguenses en tiempo y forma y en su totalidad, según se informó al regreso del primer receso.

Más adelante y al regreso del segundo receso se informó de algunas incidencias presentadas durante la jornada, las cuales fueron atendidas por la Secretaria General del Instituto.

Posteriormente se decreto un tercer receso, citando a los integrantes del Consejo General para certificar la apertura en ceros del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en punto de las seis de la tarde en el área de Informática de este Organismo.

Después de ello, fue decretado un cuarto receso citando a las diez de la noche para conocer el avance en la transmisión de los resultados electorales preliminares, así como de los reportes que sean generados por los Consejos Distritales Electorales.

